

TNI dan Polri Sumbawa Barat Hadiri Peringatan Hari Buruh Internasional

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.GO.WEB.ID

May 1, 2023 - 14:18



Sumbawa Barat NTB - Anggota Polres Sumbawa Barat bersama TNI mengikuti dan mengamankan peringatan hari Buruh Internasional (Mayday) di Kabupaten Sumbawa Barat.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H. W. Musyafirin, M.M, Ketua DPRD KSB Kaharudin Umar, Sekda KSB Amar Nurmansyah, S.T., M. Si, Kapolres Sumbawa Barat diwakili oleh Kabag SDM Polres Sumbawa Barat Kumpul Ibrahim, Perwakilan Kodim Sumbawa Barat, Kadis Disnakertrans KSB Ir. H. Muslimin M.Si, para kepala OPD Sumbawa Barat dan masyarakat.

Kegiatan itu dilakukan pada Senin, 01 Mei 2023 pukul 07.00 Wita yang bertempat di taman Tiangnam Kecamatan Taliwang Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Kadis Disnakertrans Kabupaten Sumbawa Barat H. Muslimin M.Si mengatakan bahwa, peringatan hari buruh ini pertama kali dilaksanakan di Indonesia pada tanggal 1 Mei 1890 hingga saat ini, peringatan mayday bertujuan, sebagai

momentum pengingat pentingnya pekerja/buruh untuk kemajuan suatu daerah.

Diketahui bersama, saat ini tengah sedang dibangun pabrik smelter di wilayah Otak Kris Kecamatan Maluk, dimana industri ini akan menyerap total pekerja yang dibutuhkan sekitar 1.200 orang dengan progres rekrutmen tahap I yang telah berlangsung dengan peserta yang lulus sekitar 245 orang, dimana 749 orang sisanya akan mengikuti rekrutmen tahap ke II pada pertengahan tahun 2023.

Selain tenaga kerja untuk smelter, adanya lapangan pekerjaan untuk powerplant dan bandara kiantar, hal ini pastinya akan menurunkan angka pengangguran di Kabupaten Sumbawa Barat dengan target penurunan dibawah 3%. Adapun angka pengangguran tahun 2022 sebesar 4,56 persen turun dari tahun 2021 sebesar 5,52%.

Sesuai dengan petunjuk Kemenaker RI bahwa perlu diadakan kegiatan dalam memeriahkan kegiatan peringatan Mayday dengan mengajak unsur serikat buruh, perusahaan dan pemerintah daerah oleh sebab itu terealisasinya kegiatan ini dengan rangkaian kegiatan yaitu gotong royong pembersihan, senam pagi, doorprize, batuan sembako, halal bihalal dan diskusi FGD.

Bupati Sumbawa Barat Dr. Ir. H. W. Musyafirin, M.M mengucapkan, terima kasih kepada disnakertrans yang telah mempersiapkan kegiatan ini guna memeriahkan hari raya buruh sedunia dengan kegiatan positif dan membangun. Dalam rekruiement terpadu oleh disnakertrans harus cepat tanggap dengan lapangan pekerjaan dan utamakan para pekerja lokal KSB.

Harapannya di momentum hari buruh ini akan menjadikan kita sebagai pribadi yang lebih baik lagi dalam membangun KSB, Selamat Hari Buruh Sedunia. Diakhir acara, diberikan bantuan sembako ke panti asuhan Baitus Sakinan, pembagian doorprize dan hiburan. (Adb)